



## **Zentralsekretariat**

Postfach, 3001 Bern

[www.schweizer-demokraten.ch](http://www.schweizer-demokraten.ch)

Tel. 031 / 974 20 10

E-Mail: [schweizer-demokraten@bluewin.ch](mailto:schweizer-demokraten@bluewin.ch)

Bern, 18. Juni 2021

**An ausgewählte Medien**  
(mit der Bitte um Veröffentlichung)

### **Forschung mit Tierversuchen: Gegen Ethik und Nachhaltigkeit**

Die Schweizer Demokraten (SD) bedauern die einhellige Ablehnung der Volksinitiative „Ja zum Tier- und Menschenversuchsverbot – Ja zu Forschungswegen mit Impulsen für Sicherheit und Fortschritt“ durch die eidgenössischen Räte, zumal genauso auf einen Gegenvorschlag verzichtet wurde. 92% aller Resultate der Tierversuchsforschung sind nicht auf den Menschen übertragbar. Weltweit fördert man Alternativmethoden wie Bio-Chips, Zellkulturen, Computer- und In-Vitro-Modelle, welche in der Schweiz im Gegensatz zu Tierversuchen mit verhältnismässig geringen Summen unterstützt werden. Nachhaltige wirtschaftliche Entwicklung und Ethik sollten miteinander im Einklang stehen. In einer modernen Gesellschaft, die sich ernsthaft und ganzheitlich für mehr Tierschutz einsetzen will, darf es auch für solche institutionelle Tierquälerei keinen Platz mehr geben.

Schweizer Demokraten (SD)  
Adrian Pulver  
SD-Geschäftsführer